

En Indonésie : vidéo et récit du voyage

Du 5 au 7 août, Mgr Fernando Ocáriz s'est rendu en Indonésie, avant de se rendre en Australie. Nous vous proposons une vidéo, une galerie de photos et un texte résumant les rencontres catéchétiques avec les personnes qui reçoivent une formation chrétienne dans le cadre des activités de la Prélature.

28/08/2023

Galerie de photos

Lundi 7 août 2023

De Surabaya, le Prélat s'est envolé pour la capitale, Jakarta, où il a rendu visite au Nonce. Il s'est ensuite rendu à l'hôtel Aryaduta Menteng pour une rencontre avec les familles. Au début, les participants ont chanté une chanson intitulée Rasa Sayange ("L'amour dans nos cœurs"). Il y avait 150 personnes de différentes provinces d'Indonésie et des Philippines.

Mgr Ocáriz a commencé par remercier Dieu de lui avoir donné l'occasion de participer à cette rencontre et il a rappelé l'expérience que saint Josémaria avait vécue le même jour, le 7 août, mais en 1931. En célébrant la Sainte Messe, il avait compris le sens des paroles de l'Écriture qui disent : " Et moi, quand j'aurai été élevé de la terre, j'attirerai tous les hommes à moi." (Jn 12, 32). Le prélat de l'Opus Dei a expliqué

que " placer le Christ au sommet de toutes les activités humaines signifie qu'on peut lui offrir toutes les activités d'une journée ordinaire. Le Christ devient alors le point de référence fondamental et il sanctifie tout."

Deux des participants, Erna et Sunan, ont offert au Père une céramique encadrée avec le Bapa Kami ("Notre Père"). Une autre famille lui a offert une image de Notre-Dame de Ganjuran, vénérée dans le centre de Java. Tim, qui appartient à l'ethnie malaise des Dayaks, autrefois connus comme de redoutables chasseurs de têtes, a posé une question. Sur le ton de la plaisanterie, il a dit qu'il souhaitait désormais "chasser les âmes", pacifiquement, sur son lieu de travail. À cet égard, il a demandé comment il pouvait montrer à ses amis que la sainteté vaut la peine d'être poursuivie, même si cela demande des efforts. Mgr Ocáriz lui a

rappelé que "la sainteté ne consiste pas en une perfection purement humaine ou en une absence de défauts. C'est plutôt la perfection de l'amour. L'important est de recommencer chaque jour notre lutte pour aimer Dieu. Cet amour est une grâce. Nous devons demander au Seigneur d'augmenter notre capacité à l'aimer et à aimer les autres."

Lucia, coopératrice de l'Opus Dei depuis 1981, a exprimé sa gratitude envers l'Œuvre et son étonnement devant le pouvoir de la prière. Elle a raconté comment sa fille et son fiancé ont accepté de suivre un cours de préparation au mariage offert par un groupe de surnuméraires à Sydney, où ils vivent maintenant.

"Ayez la foi que la prière est toujours efficace, a dit le Père. Même si nous ne voyons pas de résultats, rien, absolument rien, n'est perdu lorsque nous prions".

Chari a expliqué qu'elle était surnuméraire et qu'elle dirigeait avec son mari un cycle de cours sur le mariage, et que 11 couples l'ont déjà suivis en Indonésie. Cette initiative l'aide beaucoup à renforcer sa relation avec son mari Stefan.

Avant de conclure, le prélat a bénit les personnes présentes : "Que le Seigneur soit dans vos cœurs, dans vos familles, dans vos intentions et dans vos joies", leur a-t-il dit.

Dimanche 6 août 2023

Le matin, le Prélat est allé rendre visite à Mgr Vincentius Sutikno Wisaksono, hospitalisé pour des raisons médicales. L'Opus Dei est en Indonésie parce que Mgr Sutikono a demandé que le travail apostolique commence dans le diocèse de Surabaya.

Mgr Fernando Ocáriz s'est ensuite rendu au séminaire diocésain pour

saluer les séminaristes et les prêtres, et a été impressionné par le dynamisme des vocations dans un pays majoritairement musulman.

Peu après, il y a eu une réunion générale de plus de 200 personnes sur le campus de l'université catholique Widya Mandala à Pakuwon. Mgr Ocáriz a été accueilli par une danse traditionnelle de Jombang (Java Est), appelée Tari Remo Bolet. Cette danse est traditionnelle pour accueillir les invités et ouvrir un événement.

Le Prélat a introduit la réunion par quelques mots sur la fête liturgique du jour, la Transfiguration du Seigneur. Il a encouragé chacun à être conscient et reconnaissant des bénédictions que nous recevons : " La souffrance comme la joie sont des expressions de l'amour et de la présence de Dieu. "

Deux enfants ont offert au prélat un "blangkon", une coiffe javanaise symbolisant l'élégance et la maîtrise de soi. Budiono, ingénieur civil, a demandé ce que signifiait la sanctification du travail professionnel. " C'est le cœur des enseignements de saint Josémaria Escriva. Il s'agit d'être conscient de la présence de Dieu en travaillant, aidé par un petit crucifix ou une image de la Sainte Vierge sur son bureau. Sous son regard, il est plus facile de bien remplir les tâches qui nous sont confiées et de travailler au service des autres ".

Shelvi, jeune mère de deux enfants, a parlé de son entreprise de vente de vêtements pour enfants. Convertie du bouddhisme au catholicisme, elle aime maintenant étudier la parole de Dieu et enseigner la foi catholique à ses enfants. Le Père a encouragé l'auditoire à toujours remercier Dieu pour les grâces et les dons qu'il

accorde, même ceux dont nous ne sommes pas conscients.

La réunion s'est terminée par un spectacle de danse folklorique : Tari Lengang Nyai. Cette danse provient d'un groupe ethnique de l'ouest de Java et représente l'agilité et la joie. Enfin, le prélat a demandé des prières pour le pape et pour l'évêque Sutikno.

Dela et George, les premiers surnuméraires de Surabaya, ont salué le Prélat, qui les a assurés de ses prières et leur a rappelé de toujours unir leurs sacrifices et les défis de la vie à la croix du Christ.

Samedi 5 août 2023

Mgr Fernando Ocariz, prélat de l'Opus Dei, a atterri à l'aéroport international de Juanda en fin d'après-midi, alors que le soleil se couchait sur Surabaya, la deuxième ville d'Indonésie.

C'est la première fois qu'un prélat de l'Opus Dei se rend en Indonésie, le plus grand pays archipelagique du monde, avec plus de 17.000 îles. Conscients de l'importance de cet événement, des fidèles de l'Opus Dei, accompagnés de leurs familles et de leurs amis, se sont rendus à l'aéroport en portant des banderoles colorées sur lesquelles on pouvait lire : " Selamat Datang, Padre " (" Bienvenue, Père " en bahasa indonesia).

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/en-indonesie-galerie-de-photos-et-recit-du-voyage/>
(28/01/2026)